

PELITA

Patroli KRYD Someah Polsek Ciranjang: Memastikan Keamanan di Mini Market di Malam Hari

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Oct 23, 2023 - 04:45



Polres Cianjur Polda Jabar – Personel Polsek Ciranjang, Polres Cianjur, terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah mereka. Pada malam Minggu, 22 Oktober 2023, Aiptu Kusnadi dan dua rekan anggota patroli lainnya melaksanakan kegiatan Patroli KRYD Someah dengan fokus pada antisipasi Gangguan Kamtibmas, termasuk C3 (Curas, Curat, Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam patroli tersebut, tim Patroli KRYD Someah mendatangi sebuah mini market yang masih buka pada malam hari. Mereka melakukan pemeriksaan terkait sistem keamanan, termasuk pengecekan CCTV, untuk memastikan bahwa

tempat tersebut tetap aman dari potensi gangguan Kamtibmas. Selain itu, mereka juga memberikan himbauan kamtibmas kepada pemilik dan pengelola mini market tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha, menjelaskan, "Kami sangat peduli terhadap keamanan warga di wilayah kami. Mini market adalah salah satu tempat yang dapat menjadi target gangguan kamtibmas, dan kami ingin memastikan bahwa tindakan pencegahan yang tepat telah diambil. Kami melakukan pemeriksaan dan memberikan himbauan kamtibmas kepada pemilik mini market agar mereka juga ikut serta dalam menjaga keamanan."

Pemilik mini market mengapresiasi kunjungan patroli Polsek Ciranjang dan himbauan kamtibmas yang diberikan. Mereka berjanji untuk mematuhi pedoman keamanan dan melaporkan segala sesuatu yang mencurigakan.

"Kami sangat mendukung upaya Polsek Ciranjang dalam menjaga keamanan wilayah ini. Kami akan memastikan bahwa sistem keamanan, termasuk CCTV, berfungsi dengan baik, dan kami akan tetap waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas," kata pemilik mini market.

Patroli KRYD Someah ini merupakan bagian dari strategi Polsek Ciranjang untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan bekerjasama dengan pemilik usaha dan komunitas lokal, mereka berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.